

Aufgabe Gemeindenachrichten am 19.03.2019 erscheint am 22.03.2019

Geschwindigkeitsmessungen

Am 6.3.2019 wurde an der Lielistrasse im innerorts Bereich (50 km/h) Höhe Buechiweg eine Geschwindigkeitsmessung durch die Regionalpolizei Bremgarten durchgeführt. Bei einer Toleranz von 3 km/h wurden von den insgesamt 114 gemessenen Fahrzeugen, insgesamt 5 Übertretungen festgestellt, davon sind alle Übertretungen mit Aargauer Kontrollschild. Die höchste Geschwindigkeit betrug 57 km/h. alle Übertretungen waren gemäss Ziffer 303.1.a. der Bussenliste von der Ordnungsbussenverordnung, das heisst 1-5 km/h zu schnell.

Seniorenachmittag – Palliative Care

Am 3. April 2019, um 14 Uhr, findet im Berikerhus in Berikon der Seniorenachmittag zum Thema «Palliative Care» der Arbeitsgruppe für Altersfragen Mutschellen statt. Ab wann kommt sie zum Tragen? Unter Palliative Care versteht man die Massnahmen, die das Leiden eines unheilbar kranken Menschen lindern und ihm und seiner Familie eine bestmögliche Lebensqualität verschaffen.

Darüber referieren werden Markus Minder, Chefarzt Palliativmedizin und Geriatrie im Spital Affoltern, und Stephanie Hofer, dipl. Pflegefachfrau AKP, Verantwortliche Qualität und Ausbildung sowie Qualitätsmanagement der Spitex Mutschellen mit Weiterbildung zu Sterbebegleitung und MAS-Studiengang Palliative Care. Anschliessend ist Zeit für Gespräche bei Getränken und Kuchen. Es ist ein Abholdienst organisiert, Interessierte können sich bei der Koordinatorin Susanne Stulz, 079 913 33 05, melden. Weitere Informationen sind unter www.altersfragen-mutschellen.ch verfügbar.

Verabschiedung der Traktandenlisten für die Sommer-Gemeindeversammlungen

Der Gemeinderat wird an seiner Sitzung vom 25. März 2019 die Traktandenlisten der Einwohner- und der Ortsbürgergemeindeversammlungen verabschieden. Die beiden Sommer-Gemeindeversammlungen finden an folgenden Daten statt:

Freitag, 7. Juni 2019 die Einwohnergemeindeversammlung
Freitag 14. Juni 2019 die Ortsbürgergemeindeversammlung.

Aufgabe Gemeindenachrichten am 19.03.2019 erscheint am 22.03.2019

Regionalpolizei und Protectas zu Ihrem Schutz unterwegs

Wichtige Pfeiler des Sicherheitskonzepts unserer Gemeinde sind die Einsätze der Regionalpolizei (REPOL) vom Bezirk Bremgarten und die Patrouillen der Protectas (private Sicherheitsfirma im Auftrag der Gemeinde). Beide leisten einen wichtigen Beitrag zum Wohl und Schutz der Bevölkerung. Der Gemeinderat wird neu monatlich über die Einsätze von Regionalpolizei und Protectas berichten.

Die Regionalpolizei war in letzten vier Wochen mit insgesamt 27 Einsätzen in unserem Dorf präsent, welche sich wie folgt gliedern:

- Patrouille motorisiert: 9 (Fokus auf allgemeine Quartierkontrollen in Oberwil und Lieli)
- Patrouille zu Fuss: 2 (Fokus auf Schulanlage Falter und Gebiet Dreispitz)
- Verkehrskontrollen: 8 (Parkkontrollen und Geschwindigkeitsmessungen)
- Weitere Einsätze: 5 Interventionen und 3 weitere spezifische Einsätze (aus Datenschutzgründen werden zu den Einsätzen keine genaueren Angaben gemacht)

Die Protectas war in den letzten vier Wochen insgesamt 11 Mal für durchschnittlich 3,6 Stunden pro Woche in Oberwil-Lieli unterwegs. Nebst allgemeinen Quartierkontrollen, wurden die neuralgischen Punkte wie folgt abgedeckt:

- Waldhütte: 13 Kontrollen
- Schützenhaus: 13 Kontrollen
- Schulanlage Falter: 14 Kontrollen
- Parkplatz Falter: 12 Kontrollen
- WC Kirchweg: 13 Kontrollen
- Reservoir: 24 Kontrollen
- Sammelstelle / Feuerwehrgebäude: 11 Kontrollen